







布土小・四つの約束

令和6年度 第3号 6月21日

HP:http://aichi-mihama.ed.jp/futtoes/ 布土小学校HPのQRコード→ 『蝋譚』

6月といえば…

早いもので1学期も残り1ヵ月となりました。

毎日じめじめした日が続きますが、子どもたちは元気に過ごしています。

先日、ある本の中で6月について書いてある箇所を見つけました。6月は皆さんもご存じの通り、和風月名で「水無月(みなづき)」といいます。梅雨で雨が降り、水が多いのにもかかわらず、なぜ「水が無い月」といわれるのでしょうか。実は、旧暦の6月は現在の7月に当たり、梅雨が明けていよいよ暑くなり、水が涸れてしまうということから「水無月」といわれるようになったそうです。また6月は他にも「風待月(かぜまちづき)」といわれ、風を待つほど暑い月ともいわれていました。昔は今ほど暑くはないですが、エアコンなどの冷房もないため、暑さをしのぐのが大変だったことがこの本を読んで分かりました。

さて、今は地球温暖化(国連では地球沸騰化)のため、夏は大変暑いです。学校では、暑い日はエアコンを点けたり、こまめな水分補給をさせたり、県のガイドライン(WBGTを注視)に沿って教育活動を行ったりするなどして、子どもたちが熱中症にならないように努めています。ご家庭におかれましても、早寝・早起き・朝ご飯など、子どもたちの体調管理をお願いします。

野外教育活動(5年生) 5月22日(水)、23日(木)

5月22日(水)、23日(木)に5年生は野外教育活動に行きました。子どもたちは、事前の準備を生かし、自ら気づき・考え・行動したため、とても充実した野外教育活動になりました。今回の行動を今後の学校生活に生かしてほしいと思います。







救急法講習会(全教職員) 5月27日(月)

5月27日(月)に知多南部消防組合の署員をお招きして全職員対象に救急法講習会を行いました。 ①意識や呼吸の確認する、②周りの人を呼び救急車を要請したりAEDをもってきてもらったりする、 ③一定のリズムで胸骨圧迫を行う、④AEDを使用するなど、心肺蘇生法とAEDの使用方法を全教職 員が学びました。学校で実際に行うことがあってはならないことですが、万が一のために、しっかりと 体制を整えています。







田植え体験(5年生) 6月3日(月)

6月3日(月)に5年生は、布土小学校北にある田んぼで田植え体験をしました。毎年のことですが、子どもたちは田んぼに入ると、その感触に驚きます。公民館運営活動委員の皆さんの説明や手ほどきを受けながら田植えをします。5年生は手際よく、上手に田植えを行い、委員の方から褒められました。 秋の収穫が楽しみです。また、委員の皆さん、この日のために田おこしからしろかきなど、たくさん準備していただき、本当にありがとうございました。







プール清掃(4,6年生) 6月4日(火)、6日(木)

水泳の授業に向けて、4年生と6年生がプールの周りの草取りや、更衣室、トイレなどを清掃しました。1年ぶりのため、プールの周りには雑草が生い茂り、更衣室なども…だったのですが、4年生と6年生が一生懸命清掃したおかげで、とてもきれいになりました。17日(月)には、無事全学年水泳の授業を行うことができました。4年生、6年生の皆さん、ありがとうございました。







修学旅行(6年生) 6月13日(木)、14日(金)

6月13日(木)、14日(金)に6年生は京都・奈良へ修学旅行に行きました。当日は、とても暑い日でしたが、子どもたちは清水寺・金閣寺・東大寺・法隆寺の見学や奈良散策を通して、京都・奈良の歴史にふれ、楽しむことができました。







7月の予定

- 1日(月)全校朝会
- 4日(木)租税教室(6年) ⑥委員会
- 5日(金)⑥学校保健委員会(4~6年) SC来校
- 8日(月)いきいきあいさつ運動
- ふれあい歩行(~12日) 9日(火)⑤⑥着衣泳(5・6年)
- 10日(水)読み聞かせ(1~4年)

- 1 1 日 (木) 個人懇談会 13:30下校
- 12日(金)個人懇<u>談会</u> 13:30下校
- 15日(月)海の日 ●
- 17日(水)セレクト給食
- 18日(木)5時間授業 給食最終
- 19日(金)終業式・大掃除・通学団会 SC来校
- 21日(日)夏休み(~8月31日)